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Призывы
ЦК КПСС

к 72-й годовщине

Великой Октябрьской
социалистической революции

1. Да здравствует 72-я годовщина Великой Ок-
тябрьской социалистической революции!

2. Товарищи! Перестройка — продолжение вели-

кого дела Ленина, дела Октября! Боритесь за об-
новление всех сторон жизни общества с революци-

онной энергией и убежденностью!
3. Вся власть Советам — действенным органам

социалистической демократии!
4. Граждане СССР! На предстоящих выборах Со-

ветов народных депутатов отдадим голоса подлин-

ным борцам за перестройку!
5. Коммунисты! В обновленном обществе должна

действовать обновленная партия! Подготовка XXVIII
съезда КПСС — это перестройка работы партии как

политического авангарда общества!
6. Народы СССР! Превратим советскую федера-

цию в дружное, процветающее многонациональное

государство!
7. Рабочие! Ваш труд, политическая сознатель-

ность и активность — решающие условия успеха пе-

рестройки!
8. Крестьяне! Смелее осваивайте прогрессивные

формы хозяйствования! От вас зависит снятие ост-

роты продовольственной проблемы!
9. Работники науки и культуры! Народ ждет от

вас конструктивной и плодотворной деятельности!
Будьте на высоте своей интеллектуальной миссии!

10. Дорогие женщины! Страна как никогда нуж-

дается в вашей творческой энергии, душевной тепло-

те, заботе!
11. Советские юноши и девушки! Комсомольцы!

Перестройка — это ваша революция! Ум и энергию

молодежи — делу обновления социализма!
12. Сердечные поздравления ветеранам партии,

войны и труда!
13. Советские воины! Помните: перестройке нуж-

на надежная безопасность государства! Народ на-

деется на вас!
14. Октябрьский привет и дружеские пожелания

народам социалистических стран!
15. Горячо приветствуем коммунистов и демокра-

тические силы всех континентов!
16. Народы Земли! Объединим усилия во имя ми-

ра и сохранения нашей планеты для будущих ПОКО -

nou.j й*

Т. ь. Аненкова
нем снимке) на ферму Пере-
бор совхоза «Родина» при-
шла недавно — всего два
года назад. Но в коллек-
тиве ее уже считают вполне
своим человеком и хорошей
дояркой, избрали профгру-
поргом фермы. Ее настав-
ник А. И. Зимин — опыт-
ный животновод и очень доб-
рый человек. Настоящий ма-
стер трудного животноводче-

ского дела.
А вот подруги Т. А.

Красовская (на верхнем
снимке справа) и Г. К. Ми-
ронова— на ферме уже, мож-
но сказать, старожилы. Втро-
ем •— в их звене еще В. А.
Супонева — они обслужива-
ют 200 коров и от каждой в
этом году намерены надоить
по 4000 кг молока.

Орган Сланцевского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

Гаввтв ивдгетса
» февраля 1944 гэга
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НАГРАДА
ЗА ТРУД

Отмечая безупречный мно-

голетний труд и активное
участие в общественной жиз-

ни, наканунепраздника проф-
ком завода «Сланцы» ре-
шил присвоить звание «За-
служенный ветеран СПЗ
«Сланцы» старейшим ра-

ботникам: заместителю на-
чальника центральной лабо-
ратории Кириллу Викторо-
вичу Вакулову, бригадиру

слесарей цеха КИДиА Таи-
сии Ивановне Громовой, на-

чальнику группы вневедом-

ственной охраны Павлу Ива-

новичу Олимпиеву, мастеру

электроцеха Юрию Михай-
ловичу Ухову. Еще 24 ра-

ботникам было присвоено

звание — «Ветеран СПЗ
«Сланцы».

За трудовые успехи в со-

циалистическом соревнова-

нии в честь 72-й годовщины

Октября принято решение за-

нести на Доску почета го-

рода портрет оператора

П РАУ-2 Валентины Алек-
сандровны Кулешовой.

Все вышеперечисленные

товарищи премированы из

фонда материального поощ-

рения.

НЕ ВСЕМ
шостоятЕльнть
ИВ ПОЛЬЗУ

НА ОЧЕРЕДНОМ ЗАСЕДАНИИ ИСПОЛКО-
МА ГОРСОВЕТА РАССМОТРЕНЫ ИТОГИ ВЫ-
ПОЛНЕНИЯ КОМПЛЕКСНОГО СОЦИАЛЬНО-
ЭКОНОМИЧЕСКОГО ПЛАНА 9 МЕСЯЦЕВ ТЕ-
КУЩЕГО ГОДА.

С информацией о выполне-

нии плана девяти месяцев по

ряду важнейших показателей
выступила председатель плано-

вой комиссии, первый замести

тель председателя исполкома

горсовета Г. М. Днмчина. Она

отметила, что многие предприя-

тия довольно успешно порабо-

тали с начала года. Достиг

нуты определенные успехи п в

целом районом. В частности,

получен прирост объема произ-

водства промышленной продук-

ции к уровню соответствующе

го периода прошлого года на

4,6 процента, а производитель-

ности труда — на 6,8 процен-

та. Производство товаров на

родного потребления возросло

на 13,5 процента. Большинство
промышленных предприятий

обеспечили выполнение плана

по прибыли и доходам, что обу-

словило в целом снижение не-

платежей в бюджет на 1,8 про-

цента по сравнению с прошлым

годом. Совхозами выполнены

планы продажи мяса государст-

ву и заготовки кормов для об-

щественного скота. На 105 про-

центов выполнен государствен-

ный заказ по объему рознич-

ного товарооборота. Выполнен
план всеми торговыми органи-

зациями района и комбинатом
общественного питания. По
сравнению с прошлым годом на

26,4 процента возрос объем ре

ализации платных услуг. Прав-
да, в основном это за счет того,

что стали учитывать и те услу-

ги, которые раньше не брались
во внимание. На 22,5 процента
возрос объем бытовых услуг,

но только вместе с кооперати

вами. Само же городское уп-

равление бытового обслужива-
ния выполнило план лишь на

96 процентов. А в сельской
местности и вовсе план по бы-
товым услугам не выполняется.

О положительных моментах в

выполнении кассового плана и
бюджета района сообщения сде-

лали заведующая горфинотде-
лом Л. П. Ведяхина и управ

расходам— на 99. План государ-

ственных доходов выполнен на

106,5 процента. Перевыполне-

ние доходной части бюджета
позволило компенсировать пла.

новое превышение доходов над

расходами, полностью и свое-

временно профинансировать

предусмотренные бюджетом рас.

ходы. Кассовый план по прихо-

ду за III квартал и эмиссион-

ный результат выполнены.

Вместе с тем все трое назва-

ли немало недоработок и про-

счетов в деятельности промыш-

ленных предприятий п органи-

заций сельского хозяйства и

сферы услуг. Ухудшили работу

консервный завод, хлебокомби-

нат, комбинат «Стройдеталь»,

что привело к срыву плана

производства товаров народного

потребления. По вине СПЗ

«Сланцы», мехлесхоза. лесо-

комбината, завода резиновых

изделий остались невыполнен-

ными обязательства по поставке

продукции в соответствии с до-

говорами.

Неудовлетворительное поло,

жешге дел в сельском хозяйстве

района. Все совхозы, за исклю-

чением «Сланцевского», не вы.

полняют план продажи молока

государству, все снизили по

сравнению с прошлым годом

объемы реализации мяса. Не
использовали совхозы возмож-

ность продажи населению кар-

тофеля в счет тридцатипро-
центного объема закупок.

Немало недоработок и в

строительстве. Капитальные
вложения на строительстве
объектов народного хозяйства
района освоены лишь на 95'
процентов. Не обеспечили вы-

полнение плана капстроительст-
ва СПЗ «Сланцы», ЛПО «,’1е-
нинградсланец», комбинат
«Стройдеталь». Строительный
трест № 63 снизил объемы
подрядных работ по сравнению

с прошлым годом и не выпол-

нил план строительно-монтаж-
ных работ собственными сила-

ми. I1MK-15 выполнила план
ляющая отделением Промстрой- подрядных работ лишь на 65
банка Н. В. Игрунова. Бюд- процентов. Трест № 63, ПМК-
жет района по доходам выпол-
нен на 113 процентов, а по (Окончание на 2-й стр.).



2 страница ■ЗНАМЯ ТРУДАв 2 ноября 1989 года

И Е ВСЕМ
спмосшеяьиость
ИВ ПОЛЬ

(Начало на 1-й стр.)
15, а также консервный завод

и. оптика не выполнили план по

оказанию платных услуг пасе,

лению.

Не выполнило план по пере-

возке пассажиров пассажирское
автопредприятие, а грузов —

грузовое автопредприятие. Все-
го по девяти источникам недо-

поступило в бюджет свыше

50 тысяч рублей. В повышен-

ном размере (84 процента к

годовому плану) произведены

расходы на выплату заработной
платы по учреждениям здраво-

охранения. Имеют просрочен-

ную задолженность по квартпла-

те и коммунальным платежам

производственное объединение
«Сланцыжилкомхоз», ЖЭУ за-

водов «Сланцы» и резиновых

изделий. Не выполнены планы

валовых сборов профсоюзной и

государственной киносетью.

В течение третьего квартала

испытывала финансовые затруд-

нения ПМК-102 треста № 63.
Цементный завод пользовался

ссудами банка на выплату за-

работной платы. Не возмеще.

но превышение ' начисленных
сумм но оплате труда ЛПО
«Ленннградсланец». Не ведется

контроль со стороны руководи-
телей торга и райпо за нали-

чием во всех магазинах товаров

первой необходимости достаточ.

ного ассортимента.

Исполком заслушал объясне-
ния по поводу высказанных не-

достатков первых руководите-
лей или их заместителей: пас-

сажирского и грузового авто-

предприятий, заводов резино-
вых изделий и «Сланцы», го-

родского производственного уп-

равления бытового обслужива-
ния, комбината «Стройдеталь»,
мехлесхоза.

Завершивший обсуждение
вопроса председатель исполко-

ма горсовета Я. Я. Богданов
заострил внимание принявших

участие в работе заседания на

задачах, стоящих перед нашим

районом в IV квартале текуще-
го года.

В третьем квартале прибави-
лось число предприятий и орга-

низаций, не выполняющих ос-

новные показатели. Ряду из

них грозит банкротство, в связи

с чем с переводом на хозрасчет
встает дилемма: или «пу-

скать с молотка», или отда-

вать в руки сильных- предприя-

тий. Крайне тревожит сельское
хозяйство. Вывески там меняют

чуть ли не каждый год, а ре-

зультаты все хуже. Нынче план

по этой отрасли трещит по всем

показателям. II это в то время,

когда район готовится перехо-

дить на самообеспечение.
Не может никого устраивать

. сегодня и работа городского уп.

равления бытового обслужива-
ния. На кооперативы тут нече-

го надеяться, нужно государст

венной службе крутиться. А с

кооперативами надо серьезно ра-

зобраться. Это никуда не годит-

ся, когда при предприятии дей-
ствует кооператив, оказываю-

щий ему услуги, как это имеет

место в пассажирском автопред-

приятии (кооператив «Сюр.
приз»). Где ' гарантия, что туда

не уплывают материалы, пред-

назначенные для предприятия,

и где уверенность, что этому

не потворствуют и руководители
таких предприятий? Серьезно
надо перестроиться и тем, кто

не выполняет договорные обя-
зательства, и тем, кто не рас-

ширяет диапазон услуг, оказы-

ваемых населению.

Горисполком принял реше-

ние, в котором указаны меры

по улучшению работы пред

прнятий и организаций.
А. БЕДОВА.

- V. -
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Киев, Кишинев. Сумгаит, Махачкала, Москва... и еще по сорока адресам отправля-

ют свою продукцию химики установки нефге полимерных смол завода «Сланцы» Ровно

десять лет назад в ноябре 1979 года на установке были получены первые килограммы

ценной смолы. За эти годы ее производительность возросла на 18400 тонн в год

НА СНИМКАХ, (вверху) идет оперативка смены «Б», которой руководит комму-

нист, председатель совета трудового коллектива цеха В. Г. Мысляев (второй слева)- (вни-

зу) — оператор Владимир Матвеевич Морозов, сейчас он в группе таких же опытных спе-

циалистов ведет наладку еще одной технологической нитки по производству смолы

Комсомольский
телетайп

БТ АЛИ
КОМСОМОЛЬЦАМИ

Городская комсомольская
организация не только теря-
ет своих членов, но в ее состав

вливается и новое пополне-

ние. В основном прием в

комсомол идет в учебных за-

ведениях.

Стали комсомольцами уча-
щиеся школы № 12 Н. Ло-
пухова, Р. Селедкова, О. Бе-
резкина, С. Лапнк, Т. Ле-
меш, а также учащиеся

школы № 5 Н. Алексеева,
В. Никитин. Вступил в чле-

ны ВЛКСМ' С. Васильев —

учащийся ПТУ-15, а всего
вступили в комсомол в ок-

тябре 30 человек.
Насколько осознанно и

серьезно решение этих ре-

бят, покажет время.

СЛОВО И ДЕО Л О Г А- ДЕЛ У ПЕРЕСТРОЙКИ

ПЕРВИЧНАЯ ДЕЙСТВУЕТ
К отчетно - выборному соб-

ранию в первичной организации
общества «Знание» коллектив

школы № 12 отнесся со всей
серьезностью. Об этом говорит
сам ход собрания: его орга-

низованность, высокая актив-

ность всех его участников. С
подробным отчетом выступила
И. В. Иванова, которая не-

сколько лет умело сочетала не-
' легкую работу завуча школы и

общественную . — в качестве
председателя первичной орга-

низации общества «Знание»,
которая является одной из луч-
ших среди школьных организа-
ций. Ирина Васильевна дала
объективный анализ работы
всей организации и каждого
лектора. Отметив положитель-
ное в организационной, методи-
ческой и лекционной пропаган-

де, остановилась на недостат-

ках и проблемах. Необходимо,
говорила Ирина Васильевна,
шире развернуть лекционную
пропаганду как среди учащих-
ся, так и среди родителей и об-
щественности, искать новые,
более активные формы работы:
«круглые столы», конференции,
вечера вопросов и ответов.

Из отчета видно, что в лек-

ционной работе школы участ-

вуют не только члены общест-
ва «Знание», а и все учителя.
Проявившие себя в этой работе
готовились к вступлению в об-
щество «Знание». Так, на дан-

ном собрании пять молодых
учителей были приняты в чле-

ны общества «Знание».
В школе, отмечала доклад-

чик, работает педагогический
всеобуч, которому первичная
организация уделяла должное
внимание, способствуя повыше-

нию педагогических знаний ро-

дителей. Однако, подчеркну-

ла И-. В. Иванова, не все еще

лекторы активны, не достаточ-

на их связь с общественностью
предприятий города, где рабо-
тают родители учащихся. И пе-

ред шефами выступают редко.

Выступившие на собрании лек-

торы поделились своим опы-

том работы, планами на буду-
щее, говорили о том, что в си-

лу своей занятости учитель ис-

пытывает трудности в подготов-

ке новых лекций. 1 1. Д. Ода-
нец сказала:

— Сейчас в школе большая
организация общества «Зна-
ние». Я думаю, что можно

объединяться в группы, чтобы
совместно готовить лекцию по

определенной тематике, помо-

гать друг другу особенно при

подборе методических пособий,
технических средств.

— Я очень волновалась, ког-

да пошла с первой лекцией к

нашим шефам, рабочим
СПОГАТа, — говорила М. Г.
Магдиева, — но доброжела-
тельность аудитории сняла вол-

нение. и лекция прошла успеш-

но. ^ Я поняла, что нас, учи-

телей, ждут рабочие и служа-

щие, они хотят получить от-

веты па многие волнующие
их вопросы.

Душой первичной •организа-
ции общества «Знание» является

бессменный ее секретарь В. А.
Калинина. В споем выступле-

нии Валентина Александровна
поделилась опытом, дала ряд

советов молодым коллегам.

На собрании выступила от-

ветственный секретарь город-

ской организации общества
«Знание» Э. Н. ГоршкоВа, ко-

торая поблагодарила И. В. Ива-

нову и В. А. Калинину за их
добросовестную общественную
работу. Хороший отзыв Эль-
вира Николаевна дала всей ор-
ганизации, но рекомендовала
использовать более разнооб-
разные активные формы лек-
ционной пропаганды. Больше
творчества и инициативы, чет-
кого перспективного планиро-

вания, больше внимания каче-
ству лекций, обеспечить рецен-
зирование каждой новой лекции
— вот ее предложения.

Сейчас в первичной органи-
зации общества «Знание» 20
человек. Для восьмилетней
школы это хорошо. Можно на-
деяться, что работа будет бо-
лее результативной и действен-
ной. Собрание избрало бюро
первичной организации общест-
ва «Знание». Было желание
вновь избрать в бюро И. В.
Иванову, но пришлось согла-
ситься с просьбой Ирины Ва-
сильевны не включать её в но-

вый состав: первый год она ра-
ботает директором школы, а

во-вторых, утверждена пропа-
гандистом. Причины вполне

уважительные. Все члены бю-
ро, кроме Валентины Александ-
ровны Калининой, новые, моло-

дые. Так распределились их

обязанности: /I. А. Иванова
(завуч школы) — председатель,

В. А. Калинина — замести-

тель председателя, J1. Д. Кур-
тенкова — секретарь. В. Я.
Печник — организатор лекций,
А. И. Сенчукова — ответст-

венная за рецензирование.

Приятно отметить, что все

члены общества «Знание» шко-

лы № 12, опытные и молодые,

полны оптимизма, верят в нуж-

ность лекционной пропаганды.

М. ХАИКИНА.
член правления городской
организации общества
«Знание»,

Е
Профсоюзная

сть повод
Показатели на хлебеномбинате могли быть

выше, если бы использовались все резервы.

Об этом шла речь на отчетно-выборном

профсоюзном собрании на хлебономбинате

Состоялось отчетно-выбор-
ное профсоюзное собрание
хлебокомбината. В докладе

председателя профсоюзного
комитета Т. В. Евсеевой от-

мечалось, что за период с

октября 1988 года повыси-

лась эффективность произ-

водства, увеличились хозрас-

четные ( доходы и прибыль
предприятия. Если в 1988 году

прибыль составила 1678 ты-

сяч рублей, то в 1989 году

уже 1939 тысяч рублей. Ус-
пешно выполняется план по

всем технико - экономичес-

ким показателям. Выпечено
за 9 месяцев 1989 года

5688 тонн хлебобулочных из-

делий при плане 5664 тон-

ны. Это составляет 105 про-

центов по сравнению с этим

же периодом прошлого года.

Значительно выросло коли-

чество выпускаемых булоч-
ных изделий весом 0,5 "кг и

меньше, а также бараночных
и кондитерских изделий. Бу-
лочных изделий по сравне-

нию с тем же периодом про-

шлого года выпускается на

32,1 процента, больше, а ба-
раночных —I 21,8 процента

и кондитерских — 36,3 про-

цента.

Эти показатели могли

быть значительно выше.

Мощности используются не

полностью, так как приходит-

ся неоправданно сокращать

выпуск продукции из-за сни-

жения на нее заявок в вы-

ходные дни. Нет транспорта,

чтобы вывозить продукцию.
Шоферы отдыхают в выход-

ные дни, а город без свежего

хлеба. Кроме того, до насто-

ящего времени от райпо ни-

как не добиться точных за-

явок на хлебобулочные из-

делия, хотя сельские жители

■ и

района постоянно жалуются

на плохую доставку хлеба.

Возят его два раза в неделю

не более. Непонятна пози-

ция организаций, занятых

доставкой и продажей хлеба.

Хлео нужен, комбинат его

может дать, а взять его же-

лания нет. Не случайно на

последней сессии горсовета,

выступая, представитель хле-

оокомбината просил решить

вопрос с транспортом. Сес-

сия прошла, но никаких сдви-

гов нет.

На профсоюзном собрании
много говорили о состоянии

оборудования. Рабочие пони-

мают, что от ритмичной (за-

боты зависит конечный ре-

зультат труда, а это нема-

ловажно в условиях, когда

месяц назад комбинат пере-

шел на аренду. Просили ад-

министрацию немедленно ра-

зобраться с этим наболевшим
вопросом. Если остановиться
на основных, опорных момен-

тах, то ясно, что оборудова-
ние требует гораздо больше-
го и пристального внимания,

чем сейчас. Особо поизносив-

шихся механизмов нет. В по-

следние годы происходила
замена, но увы, эти машины

находятся на уровне довоен-

ных разработок.

— Наша промышленность не

выпускает современных меха-

низмов для производства та- ■

кой малой мощности, как у

нашего хлебокомбината, •—

говорит главный инженер

Валерий Васильевич Быков,
— в этом основная пробле-
ма. Мы ездили недавно в

Ленинград на выставку хле-

бопекарного оборудования, но

ничего для себя нового не

нашли. Там в основном были

представлены автоматические

«И?;
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АРЕНДА: ПЕРВЫЕ ШАГИ

Но вначале расскажу, как я

чуть не стал им. Начну издале-

ка. До пенсии я работал на

шахте им. С. М. Кирова ЛПО
«Ленннградсланец». А наше

объединение, как многим, на

верное, хорошо известно, шеф-
ствует над совхозом «Родина».
Много раз и я выезжал на по-

ля этого хозяйства. Там и с д(:
ректором этого хозяйства Вале-
рием Александровичем Антоно-
вым познакомился. Это было
еще до того, как он стал пред-

седателем РАПО. Мне нередко
приходилось выручать кормоза-
готовителей. Напьется какой-ни-
будь тракторист — я сажусь на
трактор и трамбую силосную

массу. Понагляделся я тогда,

как безобразно относятся к де-

лу многие сельхозники. Сядут
в кабину трактора и не видят,

что вместе с травой и землю в

траншею заталкивают. Мы мно-

го с Валерием Александрови-
чем по поводу такого отноше-
ния "отдельных работников к де-
лу говорили. А как-то он мне на-

мекнул, что шел бы я в сель-
ское хозяйство. Это было давно,
но слова эти запали мне в душу.

А в прошлом году в горкоме
партии проводилась встреча
сланцевчан с представителями

городской власти по вопросу
продовольственной проблемы.
Я тоже пришел туда. Жаль,
что мало народу собралось. Мы
всегда так: по закоулкам воз-
мущаемся, всех и все крити-
куем, а поговорить по душам
откровенно времени не нахо
дим. А встреча, между прочим,

была очень интересная. Много
говорили об аренде. После нее-
то мне и предложил Валерий
Александрович стать аренда-

тором. Долго я думал и наконец
в декабре прошлого года согла.

м и

сился.

Как и положено, составили
договор. Дали мне скотный
двор в деревне Сижно, засели-

ли его телками предслучного

возраста. Выделили старый
брошенный трактор. Помог мне

поставить его на колеса быв-
ший в ту пору главным инже-
нером ЛПО «Ленннградсланец»
Григорий Борисович Фрайман.
В помощники взял двух родст-

И вот что странно. Совхоз про-
дает навоз населению по 6
рублей за тонну, а нам платит

по 1 рублю 50 копеек. Почему
так? Где справедливость? За-
чем же с арендатора, да тем

более в период его становле-
ния, три шкуры драть? Ведь и

так совхозу от него выгода не-

малая. И это притом, что моро-

ки с ним никакой. Ведь каждый
арендатор хозяином себя чувст-

работе приучены. К примеру,
заметили мы уже в первые дни,
что спокойнее себя ведут тел-

ки, если постелить под ними

опилки, а не торф. Стали мы

покупать опилки. Даже деревен.

ские заметили, как тихо стало

на телятнике. На такой под-

стилке и отдыхают животные

лучше, и растут быстрее.
И еще одну закономерность

мы успели заметить, хотя и бы-

КАК Я НЕ СТАЛ АРЕНДАТОРОМ
венников. И начали мы рабо-

тать. И вот тут-то все и нача-

лось. Едем в Казино за сило-

сом раз, едем два, а на месте

никого. Находим бригадира
Ю. Иванову дома, она топит

баню. Три часа уговариваем.

Сквозь зубы процедила, де-

скать, сидите на пенсии и си-

дели бы, и не путались бы под

ногами. Но от нас ведь не от-

станешь. Получаем 2 тонны

силоса, привозим, а там 700

килограммов гнилья. А каждая

тонна в 60 рубликов нам обхо-
дится. Мы возмутились. В сле-

дующий раз (в отместку) за се-

ном нам пять раз пришлось
ездить, горючее сжигать. А за
него мы тоже рассчитываемся

из своего кармана.

И за торф, и за воду, за все
— за все арендатор расплачива-
ется сам. Зато распорядиться

своим произведенным он не мо-

жет." Даже навоз и тот надо ре-
ализовать только через совхоз.

вовать хочет. И чувствует, по-

ка ему руки не отобьют.

Делали же нам это с первых

дней, до тех пор, пока мы не

разозлились, да и не бросили

все к чертовой матери (извини-

те за грубость). Подтолкнул же

к этому вот такой случай, а

вернее ЧП. Запуталась у нас

телка в веревках и стала си-

неть. Будь телефон на дворе,

мы бы сообщили ветеринару. А
телефон, сколько мы ни проси-

ли, так нам и не поставили.

Животное погибло, а на нас

совхоз в суд подал.

Но я сейчас не об этом, а о

том безразличии (это мягко го-

воря), которое проявляют в на-

шем районе (слышал, что такое
и в других совхозах имеется) к
арендаторам. Ведь нас даже
никто не попытался научить бо-
лее грамотно кормить и содер-
жать скот. До многого мы
дошли сами, благо голова на
месте, да руки сызмальства к

ли арендаторами всего 40 дней.
В первые дни телки вместо при.
веса дают отвес. На нас шумят:

«Недокармливаете скот, корма
бережете». Неужели так нико-

му и невдомек, что до нас тел-
ки стояли свободно в стойлах,
у нас же они на привязи. Не
привыкшие к этому, они зляг-

ря — вот и худеют.

Почему же так не любят в

совхозах арендаторов? Я знаю,

почему. Потому что назойливы
они, требуют много и видят

много «лишнего». Я наглядел-
ся на бесхозяйственность. Вот
еще одно ее проявление. Пона-
добилась нам тележка для пе-

ревозки кормов. Говорят: «Бе-
ри в Кушеле, там без дела
стоит». Приезжаю туда, загля-
дываю в тележку, а она полна-
полнехонька замерзшей картош-

ки. Аж по сердцу резануло.
Это ж надо! Неужели лишние
здесь корма? Так вот, думаю,
почему с арендатора дерут три
шкуры: чтобы грехи совхозных
работников прикрыть. Приш-
лось мне аа понюх табака и
картошку эту ломом выдалбли-

для надежды
линии для крупных произ-

водств, а у нас функция
другая. Мы не можем уста-
навливать у себя такие ли-
нии. Они дают большие объе-
мы выпускаемой продукции,

а нам необходим прежде
всего ассортимент. Городу
нужны не только хлебобулоч-
ные или иные изделия, а те

и другие,- вместе взятые.

В этом и заключается

трудность технического пере-
вооружения предприятия.

Новое оборудование прихо-

дит, но морально устарев-
- шее, с малой долей механи-

зации технологического про-

цесса, и люди будут вынуж-

дены еще не один год рабо-
тать в существующих усло-
виях. Кроме всего прочего,

механическая служба нёдо
статочно качественно и коли-

чественно укомплектована,

не может обеспечивать нор-

мальное функционирование
механизмов. Те слесари, что
есть, периодически наруша-
ют трудовую дисциплину. Не
случайно, наверное, что на

собрании представители от-

дела кадров просили делега-

тов пригласить на комбинат
хороших людей для того,

чтобы, наконец, распрощать-

ся с теми, кто не желает чест-

но трудиться. С этим бага-
жом проблем начинается сей-
час коренная реконструкция.
Намечено построить заново

ряд цехов, один из которых

— кондитерский . — уже

строится. Ввод его в дейст-
вие планируется летом 1990
года. Построено помещение

подстанции, что позволит

иметь резерв мощности для

дальнейшей реконструкции
и Для стабилизации энерго-

• снабжения! Все эти объекты
строятся на уже существую-
щей территории. Нет воз-
можности ее расширять. Гор-
исполком предлагал сне-

сти часть деревянных до-

мов, но нет средств

дать сейчас жилье да-

же своим работникам, не

говоря уже о расселении жи-

телей домов, идущих под

снос. Безусловно, все это в

какой-то степени наклады-
вает отпечаток на проводи-
мую реконструкцию. Придет-
ся останавливать часть про-
изводств (кондитерское и
бараночное) для того, чтобы
снести старые производствен-
ные здания и построить на

их месте новые. Население,
города и района будет обес-
печиваться отсутствующей
продукцией этих цехов заво-

зом ее из других мест.

Профсоюзное собрание
прошло в" общем заинтересо-
ванно. Не было «отсутствую-
щих», равнодушных. Рабочие
указали администрации и

профсоюзному комитету на

недопустимость «проколов»

в вопросах улучшения усло-

вий труда. Так, летом был
произведен ремонт крыши и

вентиляции кооператорами.

В результате крыша потекла,

да так дружно, что времена-
ми в цехе было по колено

воды, а после подписания ак-

та о приемке вентиляции

трубы ее упали чуть ли не
на головы двум работницам.
«Куда ушли деньги?» — ре-

зонно спрашивали рабочие.
Поднимался вопрос качест-

ва продукции. Ну как же так

можно, если батон . испечен

в 2 часа ночи, а в 8 утра он

уже черствый.
Много еще говорилось о

проблемах, стоящих перед
профсоюзной организацией
комбината. Не организован

отдых, не работает товари-
щеский суд (уже полгода не
может он разобрать 7 дел),
коллектив не стабильный.
Несомненно, за последние
годы хлебокомбинат выведен
из неудовлетворительного со-
стояния, но необходимо еще

многое и многое сделать,
чтобы люди трудились здесь

в человеческих условиях и
были уверены, что их труд
будет давать отдачу. Надеж-
ды на изменение есть.

Д. ПОНОМАРЕВ.

ЧТО ЗА ПРОИЗВОЛ?
Речь пойдет о дефицит-

ных товарах, которые име-

ются в магазине № 6 и не

припрятаны, как в былые
времена, а красуются на вит-
рине для всеобщего обозре-
ния и восхищения, но... не

продаются под всякого рода
предлогами: то от торга нет
благословения на реализа-

цию, как было с маслом ра-
стительным турецким, то
продукты предназначены
якобы для свадебных обря-
дов, как было с раствори-
мым кофе.

Очередным очковтиратель-
ством были выставленные

для обозрения банки со сгу-
щенным молоком и раство-
римым бразильским кофе.
На мою просьбу продать эти

товары мне отказали без ка-
кой-либо вразумительной мо-
тивировки, хотя я, как инва-
лид войны, прикреплен к это.

му магазину.
Всем тем. кто задейство-

ван в этом торгашеском про-
изволе, надо помнить, что
они своими антиправными
деяниями подставляют нож-
ку отцам города, у которых
на носу выборы!

П. ЧУРКИН,
кавалер боевых орденов.

КОММЕНТАРИИ: На это
письмо мы попросили отве-
тить заместителя директора
по торговле В. И. Соловьева:

— В специализированных

магазинах и отделах инвали-
ды Отечественной войны ото-
вариваются еженедельно, по-
лучают товары, которые не
имеются ежедневно в прода-

же.
Но многодетным мамам,

больным диабетом и просто
жителям города к семейным
торжествам мы обязаны то-
же что-то давать. Плохо, что
этого не смогли объяснить
инвалиду в данном случае в

магазине № 6.
А вообще-то это очень

сложно — распределять тэ-
пары между льготными ка-
тегориями, все время стал-
киваемся с обидами, почему
даем многодетным, не даем
другим и т. д. Участники
войны обижались, почему им

дают не такие товары, как
инвалидам войны. Поэтому в
недавно пришедшем из уп-
равления торговли распоря-

жении рекомендовано к
празднику комплектовать

единые наборы и для ннва
лидов, и для участников
войны.

ИГРА В 0ДНИ*В0Р0ТА?
Мы, жильцы дома № 8а

по улице Маяковского, про-
сим срочно принять меры

для ремонта крыши нашего

дома, так как еще в 1987
году был запланирован ка-

питальный ремонт крыши

(по документам ЖЭУ-3), а

«воз и ныне там». Может
быть, отжили бы еще год

со старой крышей, но \один
из строительных кооперати-
вов заключил с трестом или

ЖЭУ-3 договор на покраску
фасадов домов. Покраску
сделали, но зато крыша ста-

ла как решето. Переломали
рабочие ногами и креплени-

ями и без того еле «живой»
шифер. Выбили и разломали

чердачные окна. Когда уда-

рят морозы, то из-за сломан-
ных чердачных окон и дыря-

вой крыши выйдет из строя
паровое отопление, разорвет
трубы внутридомовой раз-

водки теплосети, и все при-
зывы «беречь тепло» будут
сведены к нулю.

Недавно НО «Сланцыжил-
комхоз» заключал договора
с квартиросъемщиками на
эксплуатацию и бережное от.
ношение к жилищному фон-
ду. Так что? Выполнение
этих договоров касается
только квартиросъемщиков?
Игра в одни ворота?

ВЕРИЛО, ХОТЕЕВА,
КУДРИНА, и еще 14
подписей квартиросъем-

щиков.

вать, и вдребезги разоитую те-

лежку ремонтировать.

Проработали мы 40 дней и

сказали, что больше лбом об
стенку стучаться не хотим. А
нам даже и причитающиеся

деньги за работу до сих пор не

заплатили. Пришлось подать в

суд. И дело тут даже не только

в деньгах. Живу я зажиточно.

Получаю шахтерскую пенсию

176 рублей, имею свою маши-

ну, держу скотину. Всегда могу

«подхалтурить». Просто хочется

же хоть через суд узнать, что

у нас вышло. Не верим, что

день и ночь работали, а так

ничего и не заработали.

А про саМу аренду я так

скажу. Хорошее это дело. Не-
случайно так ухватились за нее

наши соседи-эстонцы, у кого и

без того изобилие на продоволь.

ственных полках. И у нас надо

дать ей широкую дорогу. Тогда
меньше и правительство, и Гор-
бачева будем винить, что про-

дуктов у нас не хватает. Бу-
дем сами хорошо работать, ста-

нем хорошо и жить. Таково мое

твердое мнение.

Что касается меня, то у ме-

ня и сегодня есть желание еще

раз испытать себя. Но только

там, где меня поймут и помо-

гут.

П. ЗЕНЗИН,
пенсионер.

МОЖЕТ,
ЛЕД ТРОНЕТСЯ?
Житель дома № 46в по

улице Кирова Е. Е. Ильин
прислал письмо в редакцию
еще в марте текущего года.
Под ним стояло 28 подпи-
сей. Квартиросъемщики рас-

сказали о всех своих бе-
дах, которые накопились у

них со времен сдачи дома в

эксплуатацию, а этот срок
уже перемахнул за 20 лет.

Они писали: «Летом 1988
года у дома был прорыв

питьевого водопровода. Не-
сколько раз приезжали по

нашим просьбам из водока-

нала, что-то копали, копали

и перекапывали, и наконец-

то ...оставили всю грязь

нам, ходите, мол, как може-

те, хоть по воздуху летайте.
Мы терпеливо ждали. Осе-
нью к дому приехала маши-

на с асфальтом и еще каки-

ми-то комьями, все это сгру-

зили, разбросали и кое-как

укатали ручным катком, по-

наделали заплат. Теперь
ужас что делается, утопаем

в грязи. Сколько раз обра-
щались за помощью к руко-

водителям коммунальной
службы, но нам не помогли.

Одни только обещания слы-

шим, просто стыдно за та-

ких хозяев!».

С того самого момента, ког-

да письмо было получено, на-

чались действия и редакции.

Была послана копия письма на-

чальнику ЖЭУ № 1 Л. В. Де-
мидовой. Она обещала прове-
рить. Несколько раз напоми-

нали о том, что в редакции
ждут ответа и конкретных дел

от работников ЖЭУ № 1, но...
Нельзя сказать, что в этой

организации никто не знает, что

делается у дома № 46в. Знают
обстановку многие, а вот де-

лать не спешат, обещания оста-

лись пустым звоном. Недавно в

редакцию поступил ответ от ин-

женера ЖЭУ № 1 Л. В. Би-
ченко следующего содержания:
«Ремонт дороги и тротуара у
дома № 46в по улице Кирова
включен в план этого года
ХДРСУ. До конца года рабо-
ты будут выполнены».

Что же, остается еще раз по-

верить: может быть, лед все-
таки тронется?

В. ВОЛОДИНА.



ПРИЗЕРЫ
ПЕРВЕНСТВА

С 4 по 10 октября в горо-
де Владимире проходило
первенство РСФСР по спор-
тивной гимнастике среди
школьников. В команде Ле-
нинградской области высту-
пали воспитанницы Сланцев-
екой детской юношеской
спортивной школы — уче-
ница школы № 3 кандидат
в мастера спорта И. Дмитри-
ева, • перворазрядница О.
Афанасьева (школа № 1).

В многоборье И. Дмитрие-
ва заняла восьмое место. О.
Афанасьева — второе место.
По результатам этих сорев-
нований обе девушки пригла-
шены для участия во Всесо-
юзном первенстве «Трудовых
резервов» как члены сборной
команды РСФСР. О. Афа-
насьева стала чемпионкой в
вольных упражнениях и в
опорном прыжке, а в упра-
жнениях на бревне и брусь-
ях заняла второе место. И.
Дмитриева выиграла в упра-
жнениях на бревне и на бру-
сьях.

В личном зачете удачно
дебютировала ученица второ-
го класса школы 12 И.
Ефимова (первое место). В
многоборье она заняла чет-
вертое место, а в упражне-
ниях на брусьях и бревне
вторые места.

Пожелаем нашим юным
воспитанницам удачных вы-
ступлений во Всесоюзных со-
ревнованиях.

А. КИЧЕВ,
тренер ДЮСШ.

СТОЛ НАХОДОК
Найден кошелек с деньга-

ми. Потерявшему можно об-
ращаться в библиотеку тех-
никума в любой день, кроме
субботы и воскресенья.  

О.
Зам. редактора

П. СВЕТЛОВА.

чения. 10.05 — Английский
язык. 2-й год обучения. 10.35,
11.35 — Окружающий пас мир.
1-й кл. 10.55 — Н.- и', фильм.
11.05 — Новости. 11.55
«Емельян Пугачев». X. ф. 2-я
серия. «Воля, кровью омытая».

13.20 — Док. фильмы. 13.45
— Ритмическая гимнастика.
17.00 — Новости. 17.10 —

« Майор Вихрь». X. ф. 3-я се-

рия. 18.30 — Ритмическая гим-

настика. 19.00 — Арена. 20.00
— Спокойной ночи, малыши.

20.15 — Информационная про-

грамма. 21.00 — 'Время».
21.40 — «Рассказ о простой
вещи». X. ф. 23.00 — Новости.
23.10 — Теннис. Международ
ный турнир.

А

— Что новенького? 22.10 —

«Агония». Худ. фильм. 1-л и
2-я, серии. 00.35 Телекурьер.

— ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ПЯТНИЦА, 3 НОЯБРЯ

(время указывается местное)

ПТУ- 15
ВЫПОЛНЯЕТ ЗАКАЗЫ
от частных лиц и предпри-

ятий. ч

Изготавливаются изделия,

директора совхоза «Ста- включающие в себя следую-

Желающие Щ це виды работ:

СЛЕСАРНО - СВАРОЧ-

ОПЬЯВЛЯЕТСЯ
КОНКУРС

на замещение вакантной
должности

I,

Александре Ивановне
КУРЛО»ВИЧ

Коллектив СУ-322 поздрав-
ляет Вас с юбилеем. Желаем
счастья, здоровья, долгих лет
жизни, благополучия.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 3 НОЯБРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Не сошлись характерами».
Худ. фильм. 9.50 — ...До шест-
надцати и старше. 10.35 —

Мультфильм. 10.45 — Док. ф.
11.15 — Фильм-концерт. 15.35
— «Девчонка, с которой я
дружил». Худ. ф. 16.50 —

Мультфильм. 17.00 — Поет и
танцует молодость. 17.15 —

Док. фильм. 17.40 — Симфо-
ния № 2 «Октябрю» для хора
с оркестром. Д. Шостакович.
18.00 — Наука: теория, экспе-
римент, практика. 18.45 — Се-
годня в мире. 19.00 — Кон-
курс «Юрмала-90». 19.05 —

«Листопад». X, ф. 21.00 —

«Время». 21.40 — «Аргентин-
ское танго». X. ф. 2-я серия.
22.30 — Сегодня в мире. 22.45
— Нина Берберова. 67 лет спу-

стя...
* * *

00.20 — «Театр». X. ф. 2-я
серия. Новости. Песни и роман-
сы Я. Френкеля. «Шапито. Ша-
пито». Музыкальный фильм.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15,
11.15 — Н,- п. фильм. 8.35,
9.35 — Музыка. 7 кл. 9.05 —

Английский язык. 1-й год обу-

СУБЕОТА, 4 НОЯБРЯ
6.30 — 120 минут. 8.35 —

У нас в студии И. Фролов
(скрипка). 8.55— «Гагра». Док.
фильм. 9.25 — Мультфильмы.
9.45 — Марковские вечерки.

10.10 — «Осенние сны». Худ.
фильм. 11.35 — Домашняя
академия. 15.35 — «Девочка и‘
эхо». Худ. фильм. 16.40 — (
А. Глазунов. Сюита из музыки

к балету «Раймонда». 16.55 —

Торжественное заседание, по
священное 72-й годовщине Ве-
ликой Октябрьской социалист
ческой революции. Празднич
ный концерт. 21.00 — Время.
21.50 — Это было... было...
22.10 — «Аргентинское танго».
Худ. фильм. 3-я серия. 22.55 —
Взгляд.

* * 

00.40 — «Люди и манеке-
ны». 3-я серия. X. ф. Новости.
«Юнона и Авось». Фильм-
спектакль. «По воле волн».

Эстрадный концерт.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Про Витю, про Машу и мор
скую пехоту». Худ. фильм. 9.20
— Итальянский язык. 9.50 —

Веселые старты. 10.35 —

Мультфильмы. 11.05 — Ново-
сти. 11.15 — «Глазами зооло
га», «Белый табун». «Цапли
меняют прописку». Док. филь-
мы. 12.05-— «Не ставьте Лешему
капканы». Худ. фильм. 13.20
— Сельский час. 17.00 — Но-
вости. 17.10 — Гнезда под ко
пытами. 17.35 — Концерт.
18.00 — «Дальний Восток».
Киножурнал. 18.10 — И. Бэл-
за. Этюды о Скрябине. Переда
ча 1-я. 19.15 — ...До шестнад-
цати и старше. 20.00 — Спо
койной ночи, малыши. 20.15 —

Теннис. Международный тур-

нир. 21.00 — Время. 21.50 —

«Путевка в жизнь». Худ.
фильм. 23.40 — Эхо: события
недели. 23.55 — Теннис. Меж-
дународный турнир.

9.00 — Программа передач.
9.05 — Фильм. 9.20 — Дет-
ский экран. 10.00 — «Отлич-
ный гипс». Худ. ф. 11.00 —

«Развод по-хивински». 11.30
— Дмитрий Гнатюк. 15.00 —

Теленнформация. 15.10 —

Программа передач. 15.15 —

Ярмарка. 18.00 — Фильм.
18.15 — Телешкола. Эстонское
искусство. 18.45 — «Актуаль-
ная камера». 19.30 — Дет-
ский экран. 20.40 — Реклама.
20.50 — Снова о таможенных
правилах. 1. 21.00 — «Акту-
альная камера». 21.30 — Бед-
ная богатая Якутия. I. 22.10 —

Профессор Куно Аренг 60, II.
23.10 — Новости. 23.20 —

Фильм.

* СУББОТА, 4 НОЯБРЯ

9.00 — Программа передач.
9.05 — Телешкола. 9.35 —

.Телешкола. 10.05 — Детский
'экран. 10.55 — «Безветрие».
Худ. фильм. 15.00 — Телеин-
формация. 15.10 — Программа
передач. 15.15 — «Джавское
ущелье». 20.50 — Реклама.
21.00 — «Актуальная камера».
21.30 — Бедная богатая Яку-
тия. II. 22.10 — Телетеатр.

Кино

ропольекии».

принять участие в конкурсе

должны иметь опыт работы
в сельском хозяйстве не ме-

нее 5 лет.

Срок подачи заявления —

месяц со дня опубликова-
ния.

3—2

в

СЛАНЦЕВСКИЙ
КОМБИНАТ

«СТРОЙДЕТАЛЬ»
приглашает на работу

ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ,
МАШИНИСТА разгрузоч.

ных машин.

Обращаться в отдел кад-

ров.

3—2

9

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЕОРОДСКОМУ

ЛРОИЗВОДСТ-
ВЕННОМУ

УЙРАВЛЕНИЮ
БЫТОВОГО

ОБСЛУЖИВАНИЯ
НАСЕЛЕНИЯ
требуются

КЛУБ
ря -

ло в

детей. «Удивительная находка,
или Самые обыкновенные чуде-

са». Начало в 16 часов.

«ШАХТЕР». 2
«Воспоминание».
17.30, 19 часов.

нояб-
Нача-

Для

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 3 НОЯБРЯ

9.05 — География. 6-й кл.

9.30 — «Мне далеко не все
равно», «Горная мелодия».

Док. фильмы. 10.00 — Химия.
9 — 10-е кл. 10.30 — «Лицом
к лицу». Худ. фильм. 1-я и 2-я
серии. 17.35 — Телестанция
«Факт». Телетайп. 17.45 —

«Учимся торговать». Фильм.
18.10 — ‘ Мультфильмы. 18.30
— П. И. Чайковский. «Иолан-
та». Опера в концертном испол-
нении. 20.15 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Большой
фестиваль. 20.45 — Спорт,
спорт, спорт. 21.00 — Время.
21.40 — Телестанция «Факт»
600 секунд. 21.50 — Что но
венького? 22.00 — «Лицом к

лицу». Худ. фильм. 1-я и 2-я
серии.

СУББОТА, 4 НОЯБРЯ

16.55 — Мультфильм. 17.45
— «Лунная ведьма». Худ.
фильм. 18.55, 20.45 — Рекла-
ма. Объявления. 19.00 — Вы-
бор. 20.15 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Большой фе-
стиваль. 20.50— «Память Мар
сова поля». Док. фильм. 21.00
— Время. 21.50 — Телестан-
ция «Факт». 600 секунд. 22.00

Н Ы Е,
ШВЕЙНЫЕ,
ПЛОТНИЦКИЕ н СТО-

ЛЯР И ЫЕ.
Оплата возможна по ма-

личному н безналичному
расчетам.

С вопросами и предложе-

ниями обращаться по теле-

фонам 2-21-47, 2-13-83.

3—3

•
СРЕДНЕЙ

ШКОЛЕ №2

требуются

УБОРЩИЦЫ,
ГАРДЕРОБЩИК.

2—2

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 2
ноября — «Беглецы». Начало
в 17, 19, 21 час. Для детей.
«Арабелла — дочь пирата».

Начало в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 2 но-
ября — «За прекрасных дам!»-
Начало в 18.10, 20, 21 час 50
минут.

КИНОТЕАТРУ
«ТРУД»

требуются

КАССИР,
СТАРШИЙ КАССИР.
Телефон 41-405.

2—2

ГОРЭЛЕКТРОСЕТИ
срочно требуются

ЭЛЕКТРОМОНТЕРЫ по

эксплуатации распредели-

тельных сетей,
ЭЛЕКТРОМОНТЕР по

испытаниям и измерениям,

имеющий водительские пра-

ва.

Обращаться по адресу:

Сланцевское шоссе, 34. Те-
лефон 2-28-58.

3—2

К СВЕДЕНИЮ
ВЕТЕРАНОВ

ПРОИЗВОДСТВА
В соответствии с решени-

ем Облисполкома № 481/10
от 23.11.87 г. с 1 января

1989 года при Сланцевском
горисполкоме организована

льготная очередь ветеранов

рабочие следующих про- производства, отработавших
фессий: на одном предприятии 20

КВАЛИФИЦИР О В А Н- и более лст 11 прожпваю-
НЫЕ ПОРТНЫЕ (7 чело-

век),
КВАЛИФИЦИР О В А Н-

НЫЕ ЗАКРОЙЩИКИ (6
человек),

КВАЛИФИЦИР О В А Н-
НЫЕ ОБУВЩИКИ (3 че-

ловека),

щих в коммунальной квар-

тире.

Граждан, уже стоящих на

очереди исполкома и явля-

ющихся ветеранами произ-

водства, просим дополни-

тельно представить выписку

из трудовой книжки, под-

МАСТЕР ХИМЧИСТКИ, тверждающую, что на од-
МЕХАНИКИ-НАЛАДЧИ- н<ж ^предприятии отр: ибота -

КИ швейных и вязальных

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ
ЛОРМК

требуется

на постоянную работу
МАСТЕР участка. Воз-

можна работа по совмести-

тельству.

Обращаться по адресу:

улица 1 Мая, дом 22, теле-

фон 41-421.

3—3

машин.

3—2

9
СОВХОЗУ

«СЛАНЦЕВСКИЙ»

требуются

ВОДИТЕЛИ категории

«Д»,
ТРАКТОРИСТЫ на эк-

скаватор Э-2621,
ТРАКТОРИСТ на ТДТ-55

— трелевщик.

3—2

9
СЛАНЦЕВСКОМУ

МЯСОКОМБИНАТУ
срочно требуются

на постоянную работу
ОБВАЛЬЩИК мяса или

УЧЕНИК ОБВАЛЬЩИКА
мяса,

КОЧЕГАР или УЧЕНИК
КОЧЕГАРА.

Оплата труда сдельно-

премиальная.

3—3

" 9
СПМК-251

требуется

но 20 или более лст, для по-

становки на эту льготную

очередь.

3—2

9
ШВЕЙНОЙ
ФАБРИКЕ

«МОЛОДОСТЬ»
срочно требуются

СТОЛЯР.

3-1

ПАССАЖИРСКОЕ
АВТОПРЕДПРИЯТИЕ

приглашает на работу

НАЧАЛЬНИКА колонны,

МАСТЕРА,
ВОДИТЕЛЕЙ категории

«Д».

3—1

9
СРЕДНЕЙ ШКОЛЕ № 11

срочно требуются

СТОРОЖ,
ГАРДЕРОБЩИЦА.

3—3

ГЛАВНЫЙ МЕХАНИК.
Обращаться по адресу:

ул. Жданова, дом 1 (оста-
новка автобуса — 3-й посе-

лок). Телефоны: 2-45-74,
2-40-00.

3—3

Коллектив вспомогатель-

ной школы-интерната № 7
выражает соболезнование
Тамаре Михайловне Тимоши-
ной по поводу смерти отца.

Сердечно благодарим коллек-

тивы цементного завода, сырье-

вого цеха № 2, лично Виктора
Михайловича Голубева, соседей,
друзей, родных за помощь в

похоронах нашего любимого
Зайцева Николая Кирилловича.

Жена, дочь, внуки.

Гаает» издается в*
втярпкаи, средам, четвергам,

яятвяцаи я суббота ■
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